



## **Maurice de la Pintièrre**

Vouvant 1923 - 2006 Vouvant

**Résistant – Déporté**

---

En 1940, Il est admis à l'École Nationale des Beaux-Arts de Paris. Pendant la guerre, il réalise une série de dessins et de caricatures « corrosives » sur les occupants allemands. En 1943, il entre en Résistance au sein d'un groupe de l'École. Il tente de rejoindre les Forces Françaises Libres en passant par l'Espagne, mais il est arrêté le 23 juin 1943. Torturé par la Gestapo, emprisonné à Oloron-Sainte-Marie, puis au fort du Hâ à Bordeaux, il est ensuite interné à Compiègne. Le 28 octobre 1943, il est déporté au camp de Buchenwald avec le matricule 31115, puis il rejoint Dora. C'est pour lui un enfer, car il est employé dans des kommandos sur des chantiers. Devant l'avance des Soviétiques, il est transféré au camp de Bergen-Belsen où il est libéré le 25 avril, atteint de tuberculose. Pendant sa convalescence, il dessine les souvenirs de sa déportation. En 1946, il entame une vie professionnelle comme dessinateur de journaux pour enfants puis réalise des cartons de tapisserie sur des thèmes symboliques puis évangéliques. Maurice de la Pintièrre s'éteint le 15 novembre 2006, à Vouvant.